



Pedro Ángel Contreras renuncia al PRI por diferencias con Alito Moreno



Pedro Ángel Contreras renunció al PRI por una marcada diferencia e inconformidad con el liderazgo de Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, mejor conocido como Alito Moreno.

A través de un documento, Pedro Ángel Contreras anunció su renuncia a su militancia en el PRI.

En el texto destaca que en el verano del 2020 fue de los pocos que alzó la voz en contra de la decisión de concentrar facultades de los comités estatales y municipales en la persona del presidente del CEN.

"Muchos no quisieron manifestar su rechazo por conveniencia política, pero en estos años muchos de ell@s ya se fueron, sin haber reconocido su error de dejar crecer el monstruo en el que se ha convertido tu liderazgo", detalla en el documento.

Lamentó que el PRI de Luis Donaldo Colosio y Reyes Heróles "haya deribado en esta traición a uno de los principios fundadores del PRI: la No-Reelección".

"La historia ajustará cuentas contigo y tu camarilla de traidores", agrega.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/pedro-angel-contreras-renuncia-al-pri-por-diferencias-con-alito-moreno/1661440>